
 
Der Landrat stellte den umfangreichen Vorschlag zur Wahl der Mitglieder und stellvertretenden 
Mitglieder des Beirates der Unteren Naturschutzbehörde vor und ließ im Anschluss über den 
Vorschlag abstimmen. 
 


